

REORGANIZACION EN «DIARIO DE BARCELONA»

La crisis del «Diario de Barcelona», iniciada con la venta del periódico a un grupo de personas relacionadas con FECSA y el «Noticiero Universal», ha entrado en una fase crucial tras el anuncio, por parte del nuevo director, Antonio Alemany, de la reestructuración de la Redacción. El sucesor de don Tristán La Rosa anunció el pasado viernes que hoy, lunes, dará a conocer las nuevas funciones del actual «staff», así como del resto de redactores.

El señor Alemany, que sigue sin ser reconocido como director por la Redacción, adelantó ya el pasado sábado parte de su reorganización, anunciando a tres redactores su nuevo cometido de aquí en adelante. Asimismo ni negó ni desmintió la posibilidad de nuevos fichajes ante los rumores según los cuales entrarán en el diario tres nuevos redactores-jefes. Los nombres que se barajan son Pablo Morata, Juan Segura Palomares y Guillermo Sánchez.

Según la nueva reestructuración anunciada por Alemany, el periódico se dividirá, a partir de ahora, en cuatro grandes secciones: España • Internacional; Catalunya, Catalunya Política y Sucesos; Deportes, Espectáculos y Cultura. Al frente de cada una de estas secciones estará un redactor-jefe. El señor Alemany informó también que otro redactor-jefe se encargará de dirigir el suplemento dominical.

Se cree que gran parte del actual «Staff» será pasado al archivo y sustituido por los nuevos fichajes. Hasta ahora, un redactor-jefe se encargaba de coordinar la información de todo el diario; otro organizaba la sección de Opinión, y un tercero era el responsable de la sección de Catalunya política. Junto a estos tres redactores-jefes que ahora serían «purgados», hay que unir al subdirector, Antonio Franco, que, tras cesado, ha pasado a ser, según marca la legislación de prensa vigente, redactor-jefe.

PREMSA EN LLUITA: LLAMAMIENTO A TARRADELLAS

Ante esta nueva fase del conflicto, que la Redacción califica de «purga», «Prensa en Lluita», el «Diari dels treballadors» de Prensa de Barcelona, tiró ayer domingo una nueva edición, la novena, en la que informaba y opinaba sobre la crisis del «Brusi» —como se conoce popularmente al «Diario de Barcelona»—, la reciente operación de compra-venta y la historia más reciente del periódico, cuando era propiedad de José María Santacreu. En su editorial, «Prensa en Lluita» pedía ayer al president de la Generalitat, honorable Josep Tarradellas, y a todo el pueblo de Catalunya su apoyo para salvar al «Brusi» para la democracia y el país.

HOMENAJE A TRISTAN LA ROSA

Más de trescientas personas que representaban a distintos partidos políticos, centrales sindicales y gran número de periodistas, asistieron al homenaje de adhesión y efecto tributado a Tristán la Rosa, hasta hace pocos días director del matutino «Diario de Barcelona». En el transcurso del acto intervinieron diversas personas que destacaron, sobre todo, la figura humana y profesional de Tristán la Rosa.

Agustín de Semir lanzó la iniciativa de formar una comisión ciudadana que tuviera como «slogan» «Salvem al Brusi» y recordó que ya una vez Barcelona había hecho saltar a un director e indicó que ahora es el momento de pasar a la acción con una iniciativa de este tipo. El presidente de la Comisión Permanente de la Asamblea de Parlamentarios, Joan Reventós, se adhirió a la propuesta.

Representantes de talleres y redacción señalaron la gran profesionalidad de los dos últimos directores del «Diario de Barcelona», Josep Pernaú y Tristán la Rosa. A

continuación hablaron Josep Pernaú y Antonio Franco, subdirector cesado, quienes destacaron la figura del señor La Rosa.

Frederic Rahola, representante del presidente de la Generalitat, honorable Josep Tarradellas, señaló que el organismo que él representaba en esos momentos se adhería al acto.

Finalmente, habló el homenajeado, Tristán la Rosa, que hizo un elogio de equipo de redacción y se refirió a su antecesor, Josep Pernaú, señalando que el trabajo que se había realizado era mérito suyo, por el gran plantel que había formado.

Asistieron al acto, entre otras personalidades, los senadores Pere Portabella, Alexandre Cirici Pellicer, Jaime Sobrequés; los diputados Joan Reventós, Josep María Triguera, Gregorio López Raimundo, Antonio Gutiérrez; el presidente de las Asociaciones de Vecinos, Pons Valon, y se recibieron adhesiones al acto de los líderes de los principales partidos políticos y centrales sindicales.

Se da la circunstancia de que García-Trevijano, empresario de «Reporter-Catalunya», ofreció públicamente la dirección de esta revista a Tristán la Rosa, con la única condición de que no por eso abandone la lucha junto a los trabajadores de «Diario de Barcelona».

Convocatoria de la comisión abierta

La comisión abierta constituida a fin de estudiar las eventuales irregularidades producidas, entre otras cosas en el despido de su director, que pudieren haber ocurrido en la situación creada en el «Brusi», y con el fin, también, de tomar las medidas pertinentes en defensa de su trayectoria consecuente con la democracia, independencia y catalanidad en sus últimos tiempos, convoca una reunión para mañana, martes, a las siete y media de la tarde, en los locales de la Asociación de la Prensa de Barcelona.

La Comisión está formada por Convergència Democràtica de Catalunya, Partit Socialista de Catalunya, Partit Socialista Unificat de Catalunya, Partit Carli, Lliga Comunista Revolucionària, Reforma Social Catalana, Unió Democràtica de Catalunya, Esquerra Democràtica de Catalunya, CNT, UGT, SU, STPB, Associació Catalana de la Dona, SERPPAC, Amics de la ONU, Agustí de Semir, Josep Andreu i Abelló, Josep Laporta y Amics de la Ciutat.

RELIGIOSAS

DOMUND

Millones de hombres preguntan: La respuesta es Jesucristo. Este es el lema del Domingo Mundial de la Propagación de la Fe de este año. En su mensaje Paulo VI puntualiza: «Nos deseamos recomendar la necesidad de la formación misionera. Y esta afecta a cada miembro del pueblo de Dios, puesto que toda la Iglesia es misionera, y la obra de la evangelización es deber fundamental del pueblo de Dios». Acaso no meditamos seriamente este punto. ¿Cuántos cristianos reconocen esta obligación, y la cumplen de alguna manera? El mandato de Cristo es hoy tan actual como hace siglos: «Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a toda criatura. El que creyere y fuere bautizado se salvará». Conviene notar que la creencia y el bautismo corresponde a los oyentes. Pero la predicación del Evangelio es deber de los cristianos. San Pablo distinguió ambos aspectos en su primera carta a los Corintios: «No me envié Cristo a bautizar, sino a evangelizar».

El cardenal Jubany, en su exhortación pastoral, señala un objetivo concreto para este año. «Vamos a celebrar el DOMUND pensando sobre todo en las misiones de los países del Tercer Mundo. A vosotros, los cristianos de nuestra diócesis, os recuerdo el lema actual... Abrid los ojos. Son millones los hombres que esperan el anuncio de la evangelización centrada en Jesucristo. Por esto esperan misioneros que se vean ayudados por nuestras plegarias y nuestras limosnas». Pero hay algo más en la exhortación que puede resumirse en la necesidad de dar a conocer de manera completa la personalidad de Jesucristo y su misterio a los hombres de hoy. Y esto corresponde a nuestra inmediata geografía. Jesucristo es la respuesta a las preguntas más hondas de cada hombre. Para nosotros interesa en primer lugar que sea una respuesta auténtica. Pero además debe estimularnos para buscar por todos los medios que sea también una respuesta válida para los millones de hombres que aún no le conocen. La Evangelización ha de transformar no sólo la conciencia individual, sino la colectiva, lo que incluye las estructuras que estén en contraste con el Evangelio.

Un momento de reflexión sobre los países del Tercer Mundo, puede proporcionarnos una encuesta efectuada en Tanzania, país donde hay cerca de tres millones de católicos, en una población de catorce, y que dispone de 19 obispos, 565 sacerdotes y 2.100 religiosas, todos nativos, a los que ayuda un número menor de obispos, sacerdotes y religiosas, de Europa y América. Pues bien. La encuesta efectuada entre cien mil personas, no cristianas, se limitaba a preguntar: ¿Ha oído usted alguna vez el nombre de Jesucristo? La respuesta casi unánime fue: ¿De quién me habla usted? Sobran los comentarios. Para millones de hombres la respuesta no puede ser Jesucristo, porque no le conocen. Hay que empezar por darle a conocer para que también para ellos sea la respuesta.

A. MARTIN DEL OLMO

CONVOCATORIA DE LOS PREMIOS «EJERCITO» 1977 PARA PROFESORES DE E.G.B.

El Ministerio de la Defensa, por medio de su Secretaría Militar y Técnica, convoca los premios «Ejército» 1977, para profesores de Educación General Básica, cuyo objetivo es promover la formación patriótica de los alumnos y la exaltación del Ejército.

Las bases de los mencionados premios, publicadas en el «Diario Oficial» del 6 de julio pasado, señalan el carácter nacional de esta convocatoria y la concesión de cuatro premios de 50.000, 35.000, 25.000 y 20.000 pesetas y once premios regionales de 10.000 pesetas para aquellos trabajos seleccionados que no hayan obtenido el premio regional.

Las actividades específicas a desarrollar en este concurso son: lecciones sobre el tema «Exaltación de la Patria y del Ejército», en cantidad mínima de quince, re-

completa cada una de ellas la preparación pedagógica de la misma, desarrollo de la lección por los escolares en los cuadernos de clase y periódicos murales que recojan el concepto de las lecciones, y de los que se remitirá una muestra. Se considerará como mérito cualquier otro trabajo realizado en este sentido del que se aportará prueba documental, como visitas a centros militares, etcétera.

Los profesores de EGB que deseen participar en el concurso lo solicitarán del Capitán General de la Región correspondiente a la ubicación del centro de enseñanza, mediante instancia a la que se unirán los trabajos que se presenten al concurso y que se remitirán directamente a la Capitanía General antes del 1 de marzo de 1978.

Los alumnos que hayan participado en los trabajos a los que se les concedan los dos primeros premios nacionales, y sus respectivos profesores, serán premiados con una excursión de interés turístico, artístico y militar, dentro del año 1978.

Cursillo-Seminario sobre «La mujer y el trabajo»

Se iniciará, hoy lunes, un cursillo-seminario sobre el tema «La mujer y el trabajo» organizado por el Centro Feminista de Cultura. Dicho seminario, tratará de la problemática del trabajo de la mujer partiendo de su lugar en el modo de producción esclavista y feudal, para concluir con una visión de su situación actual en el terreno laboral, en las sociedades capitalistas y socialistas. Finalmente se expondrá el problema específico del trabajo de la mujer en nuestra sociedad española.

NECROLOGICAS

Benet Vallés i Albet

murió ahir, dia 23 d'octubre, als 79 anys, confortat amb els Sants Sacraments i la Benedicció Apostòlica. (A. C. S.) — Els seus afiligits: muller, Montserrat Cuscó; fills, Josep, Montserrat, Francesca, Maria Angels, Blanca Dinarés, Joan Samaranch i Manuel Mitgo; néts; mare política, Concepció Mercader (Vda. Cuscó); cunyats, nebots, cosins i família tota ho fan saber a llurs amics i coneguts i els preguen la caritat de voler-lo tenir present en llurs oracions. — L'enterrament serà avui, dia 24, a dos quarts de quatre de la tarda, a l'església parroquial de Sant Miquel dels Sants (carrer de l'Escorial, núm. 163), on es celebrarà la cerimònia religiosa per l'etern repòs de la seva ànima. A continuació es traslladarà el difunt al cementiri de Vilafranca del Penedès. — Casa mortuòria: carrer del Torrent de les Flors, 107. — No s'invita particularment.

En Manel Esteve i Grau

vidu en primeres noces d'Isabel Girbes i Sanchis, ha mort a l'edat de 84 anys, havent rebut els Sants Sacraments i la Benedicció Apostòlica. (A. C. S.) — Els seus afiligits: esposa, Anna Gumà i Borrell; fills, Manuel i Joaquim Cardellach; néts, Maria-Assumpció, Anna-M. i Joan Clapés; besnéta, Meritxell; germanes, germans polítics, nebots, cosins i família tota, al participar als seus amics i coneguts tan sensible pèrdua, els agrairan el tribut un record en les seves oracions i l'assistència a l'acte fúnebre de cos present, que tindrà lloc avui dilluns, a dos quarts de quatre de la tarda, a l'església parroquial de Sant Feliu. — Casa mortuòria: Narcís Girat, 64, segon A. — No s'invita particularment. — Sabadell, 24 d'octubre de 1977.

José Erasmo Mónaco Gassó

ha fallecido a los 64 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos. (E. P. D.) — Sus afilgidos: esposa, Tullita; hijos, Catalina, M. José, José M., Antonio y Alejandro; hijos políticos, Bagher Nasir, Roser Larrocha y Gracia Osado; nieta y demás familia comunican tan sensible pérdida. — El acto del entierro y misa tendrá lugar hoy lunes, a las 10.30 de la mañana, en las capillas del S. M. de P. F. (calle Sancho de Avila, 20).

Elies de Osen-Driesen i Stephanovitch

murió ahir, dia 23 d'octubre de 1977, als 71 anys d'edat, confortat amb els Sants Sacraments i la Benedicció Apostòlica. (A. C. S.) — Els seus afiligits: esposa, Assumpció Pla i Saua; germans polítics, Ramona Pla i Enric Padrosa. I família tota, ho fan saber a llurs amics i coneguts i els preguen la caritat de voler-lo tenir present en llurs oracions. — L'enterrament serà avui dilluns, dia 24, a dos quarts de quatre de la tarda, a l'església parroquial de la Verge de Gràcia i Sant Josep (Josepets), plaça Lesseps, on es celebrarà la cerimònia religiosa per l'etern repòs de la seva ànima. A continuació es traslladarà el difunt al cementiri del Nord. No s'invita particularment.

Jaume Nadal i Gispert

murió cristianament ahir, dia 23, als 76 anys d'edat. (A. C. S.) — Els seus afiligits: esposa, Ignàcia Castaño i Marín; fills, Montserrat, Jordi i Núria; néts i família tota, n'assabentent a llurs amics i coneguts de tan sentida pèrdua i els agrairan un record en llurs oracions. L'enterrament serà avui dilluns, a les cinc de la tarda, a les capelles del Servei Municipal de Pompes Fúnebres (carrer Sancho de Avila, núm. 20). — No s'invita particularment.

N'Antònia Boixadera i Mata

vidua d'En Domingo Codina i Fatjó, ha mort a l'edat de 60 anys, havent rebut els Sants Sacraments i la Benedicció Apostòlica. (A. C. S.) Els seus afiligits: fills, Josep i M. Teresa Mir, Núria, i Joan i Maria Rosa Vives; néts, Jordi, Santi, Marta i Anna; germans polítics, nebots, oncles, cosins i família tota, al participar llurs amics i coneguts tan sentida pèrdua els agrairan el tribut un record en les seves oracions i l'assistència a l'acte fúnebre de cos present, que tindrà lloc avui dilluns, a les cinc de la tarda, a l'església parroquial de Sant Feliu. La missa que tindrà lloc el proper dimecres, dia 26, a dos quarts de nou del vespre, a l'esmentada església, serà aplicada en sufragi de la seva ànima. — Casa mortuòria: Doctor Puig, 5, 1.er. — No s'invita particularment. — Sabadell, 24 d'octubre de 1977.

Ramón Balaguer Golobart

falleció en Barcelona el pasado día 17 del corriente, a los 59 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. (E. P. D.) — Sus afilgidos: esposa, Dolores Parra de León; hijos, Ramón, Juan Francisco y M. Dolores; hijas políticas, Concepción y Carmen; nietos, hermanos, hermanas políticas y demás familia agradecerán la asistencia al solemne funeral por el eterno descanso de su alma, que tendrá lugar (D. M.) mañana martes, día 25, a las 20 horas, en la Iglesia parroquial de Montalegre (calle Montalegre, 5).

Rafael López Marqués

falleció a los 68 años de edad en Puerto de Sóller (Mallorca) el día 16 de agosto de 1977, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica. (D. E. P.) Sus afilgidos: esposa, doña Amelia Vericat Valler; hermanos, sobrinos y demás familia, ruegan le tengan presente en sus oraciones y les agradecerán la asistencia a la santa misa que por su alma tendrá lugar hoy, 24 de octubre, a las 8.30 de la noche, en la Iglesia parroquial de Santa Cecilia (paseo de San Gervasio, 68).

LA PINACOTECA, ANGLADA HUELIN
P.º de Gracia, 34

GALERIAS AUGUSTA TORRES MATAS
P.º de Gracia, 98

S Y R A
P.º de Gracia, 43

SALA JAIMES
P.º de Gracia, 64

VALERI CORBERO
1928-1977

V. MAICAS - 28 óleos
Mañana inauguración

HERNIADOS
Aparatos Torrent, sin tirantes, bultos, ni molestias (C.P.S., 23)

CASA TORRENT
Unión, 13, Rambla Catalana, 124, pral. Córcega, 296, pral. Barna.

Televisores color

THOMSON

Técnica, Precisión, Estabilidad.